

**„Ihr seid die Stars“**

## **Haselünner Bauunternehmen Schulte unterstützt Vereine mit 16.000 Euro**



*16.000 Euro nahmen Vertreter von elf Jugendgruppen, Vereinen und Förderkreisen vom Haselünner Bauunternehmen Schulte entgegen. Das Geld hatte das Unternehmen anstelle von Geschenken zur Einweihung des neuen Verwaltungsgebäudes in Haselünne gesammelt. (Foto: Martin Reinholz)*

Haselünne. Mit insgesamt 16.000 Euro unterstützt das Haselünner Bauunternehmen Schulte elf Jugendgruppen, Vereine und Förderkreise aus Haselünne, Lähden und Umgebung. Bei der Eröffnung des neuen Verwaltungsgebäudes an der Lähdener Straße Ende November 2019 hatte das Unternehmen die etwa 400 Gäste gebeten, anstelle von Geschenken Geld für Vereine und Förderkreise zu spenden.

„An Spendengeldern kam schon ein stattlicher Betrag zusammen“, erklärte Andrea Wemhoff vom Bauunternehmen Schulte und ergänzte: „Dieser Betrag wurde nun von Andrea und Ralf Schulte auf insgesamt 16.000 Euro aufgestockt.“

In einer Feierstunde im Foyer des neuen Verwaltungsgebäudes überreichten Andrea und Ralf Schulte überdimensionale Schecks an Vertreter der Jugendgruppen, Vereine und Förderkreise. Zuvor schauten sich die Gäste ein Video über die Einweihungsfeier an.

„Das Geld soll eine Anerkennung für die ehrenamtliche Tätigkeit der Vereinsaktiven sein“, sagte Ralf Schulte. „Ihr seid die Stars, ihr seid immer da, um euch für die Belange der jeweiligen Vereine einzusetzen“, machte der Bauunternehmer deutlich.

„Um wie viel ärmer wäre die Gesellschaft ohne das Ehrenamt?“, fragte Ralf Schulte in die Runde der Vereinsvertreter. Die Geldspenden sollen eine Anerkennung für die Arbeit der

Vereine und deren Mitglieder sein. Dadurch könne sicherlich auch die eine oder andere lang ersehnte Anschaffung ermöglicht werden.

Je 500 Euro erhielten der Reservistenverband Kriegsgräberpflege in Meppen, der Förderkreis der Hübener Mühle, das Jugendlager Lähden und die Kolpingfamilie in Lähden. Die Indus Gruppe (inklusive Sportgruppe) des Sportverein Lähden und das Projekt Nuevo Dia – Hilfe zur Selbsthilfe in Guatemala bekamen je 1000 Euro. Über je 1500 Euro freuten sich die Vertreter des Kinderhospiz-Stützpunkts in Lingen und vom Lünis-Soccerteam des Jugendfördervereins Haselünne.

Für die Erweiterung des Frauenhauses in Meppen erhielt der Sozialdienst Katholischer Frauen 2000 Euro. Das Ferienlager Lähden erhielt 2500 Euro. Für die Schaffung eines Grillplatzes an der vereinseigenen Tennisanlage bekam der Tennisverein Lähden 4500 Euro.

(aus: Meppener Tagepost vom 07.01.2020, Bericht: Martin Reinholz)